

LAMPIRAN

Lampiran 1 Hasil Wawancara

Narasumber : Bapak Muzakir, M.Pd. Selaku Kepala Sekolah MA Annida Al-Islamy

No	Substansi Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana terbentuknya MA. Annida Al-Islamy Jakarta ?	MA Annida Jakarta didirikan pada tahun 1994. Pendirinya adalah alumni dari Annida yang ada di Bekasi diantaranya Ustadz Hadromi, Ust. Miftah, Kh. Ma'mun, dan H. Dul dan mulai beroperasi pada tahun 2015 bulan November.
2	Bagaimana proses pendaftaran untuk peserta didik baru tahun ini ?	Pendaftaran menggunakan <i>GoogleForm</i> , dengan mengisi biodata siswa seperti nama peserta didik, asal sekolah, NISN, tempat dan tanggal lahir, alamat lengkap, no.handphone, email yang aktif serta nama orang tua atau wali.
3	Bagaimana proses calon peserta didik baru melakukan pembayaran pendaftaran ?	Dengan mentransfer ke nomor rekening yang sudah dicantumkan di <i>GoogleForm</i> dan mengkonfirmasi dengan mengirimkan bukti bayar ke nomor whatapps sesuai dengan nominal yang sudah tertera di <i>GoogleForm</i> .
4	Adakah kendala atau masalah dalam kegiatan penerimaan peserta didik baru ?	Masalah yang sering terjadi adalah data peserta didik baru kurang terorganisir dengan rapih, sehingga

		memerlukan waktu cukup lama untuk mengelola data. Apalagi pada saat proses pengumuman hasil akhir peserta didik baru.
5	Apakah MA. Annida Al-Islamy memerlukan sistem PPDB dengan menggunakan website?	Sistem PPDB berbasis Website cukup dibutuhkan pada sekolah kami, karena dapat mempermudah panitia dalam membuat laporan PPDB dan MA. Annida memiliki fasilitas baru dalam pendaftaran PPDB.
6	Apakah dengan adanya sistem pendaftaran PPDB berbasis website dapat membantu pihak sekolah dan calon peserta didik?	Ya tentu, pasti dengan adanya sistem PPDB berbasis website ini mempermudah calon peserta didik ataupun orang tua dalam mendaftarkan anaknya . Dan mempermudah pihak sekolah dalam mengelola data peserta didik baru sehingga lebih tertata dengan rapih.
7	Fitur apa saja yang dibutuhkan didalam sistem PPDB berbasis website ?	Fitur yang dibutuhkan adalah : <ol style="list-style-type: none"> 1. Formulir pendaftaran 2. Pembayaran pendaftaran 3. Cek data peserta didik baru